

**ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y LAS PERSONAS DEPENDIENTES DE ARGANDA DEL REY DE 25 DE ENERO DE 2023**

RELACIÓN DE ASISTENTES:

- D. Francisco Javier Rodríguez. Concejales de Bienestar Social y Participación Ciudadana.
- D. Miguel Roldan. Coordinador Técnico Bienestar Social, Mayores, Infancia y Juventud.
- D. Eugenio Alejandro Dionisio. Concejales de Educación y Deportes.
- D<sup>a</sup>. Laura López. Representante de Fundación RAILES.
- D<sup>a</sup>. Sara Blanco. Representante de Asociación APSA.
- D<sup>a</sup>. Paloma de Larrazábal Pintado. Representante de Fundación Manantial.
- D<sup>a</sup>. Miriam Peña. Representante de Asociación SURESTEA.
- D<sup>a</sup>. Marta Domínguez. Representante de Asociación SURESTEA.
- D<sup>a</sup>. Natalia Paramo. Representante de Fundación Manos Tendidas.
- D<sup>a</sup>. Francisco Javier Díaz. Representante del Partido Popular.
- D. Miguel Ángel López. Representante de Ciudadanos.
- D. Francisco de Paula. Representante de Vox.
- D<sup>a</sup>. Carmen Tobajas. Representante Nuestra Señora de la Soledad.
- D<sup>a</sup>. Carolina Sevilla. Técnico municipal de Infancia, Juventud y Participación Ciudadana.
- D. Juan Ramón Campos. Gestor de Proyectos Europeos, Evaluación de Calidad de los Servicios Municipales y desarrollo de Procesos Participativos.
- D<sup>a</sup>. Susana Vera. Concejales de Infancia y Juventud.

Excusan asistencia:

- D<sup>a</sup> Ana Blazquez. Concejales de Participación Ciudadana.
- D<sup>a</sup>. Clotilde Cuellar. Concejales no adscrita.
- Representante de Caminando con Aitana.
- Representante de Asociación Todo SUR TDHA.
- Representante AFA Arganda.
- Representante Fundación Pegasus.

**1.- Lectura y aprobación actas de la Convocatoria del 19 de octubre de 2022.**

Procede el Concejales de Bienestar Social y Participación Ciudadana, D. Francisco Javier Rodríguez a dar la bienvenida a todos agradeciendo su asistencia.

Se aprueba el acta del día: 19 de octubre de 2022, teniendo en cuenta la modificación que solicita D<sup>a</sup>. Sara Blanco, representante de APSA, de dos puntualizaciones respecto a sus intervenciones.

## **2.- Campamentos 2023.**

El Concejal de Bienestar Social y Participación Ciudadana, D. Francisco Javier Rodríguez, pregunta a los integrantes del consejo si hay alguna consideración más a tener en cuenta respecto de los campamentos, a parte de las que se plantearon en la última reunión del Consejo.

D<sup>a</sup>. Marta Domínguez, representante de SURESTEA, plantea, incidir en la formación de las y los monitores/as de los campamentos.

El Concejal de Educación y Deportes, D. Eugenio Alejandro Dionisio, valora que no sabe si los monitores/as de ocio y Tiempo Libre podrían tener la formación específica para tratar a ACNNE cuando la única titulación que se solicita en los contratos licitados actualmente es monitor/a de Ocio y Tiempo Libre.

Informa que el año pasado se subvencionó a 2 monitores/as del campamento de SURESTEA, además de los diferentes espacios y servicios municipales que se nombraron en el Consejo anterior.

D<sup>a</sup>. Sara Blanco, propone si se puede valorar para este año esa opción en el resto de los campamentos.

D. Javier Rodriguez plantea poner fecha de una reunión extraordinaria para tratar en una mesa específica este tema e incluir en esta reunión a las y los técnicos de otras áreas que están implicados en los campamentos.

La reunión se decide que será el jueves 9 de febrero a las 10 horas, en APSA, y que la entrada al centro será por la C/ Cóndor, 9-11.

D. Javier Rodriguez, presenta a Carolina Sevilla, la nueva Técnico de Infancia, Juventud y Participación Ciudadana.

## **3.- Calendario de actividades municipales 2023.**

D. Javier Rodriguez expone el calendario anual de actividades organizadas por el Ayuntamiento.

D. Eugenio Dionisio comenta que el domingo 7 de mayo es celebrará la Fiesta por la Educación Pública.

D. Javier Rodriguez recuerda que pueden participar en la realización de la programación de la Semana de la Solidaridad y de la dinamización de la Feria de Asociaciones.

D<sup>a</sup>. Paloma de Larrazábal explica la actividad que realizaron desde su entidad en la Feria de Asociaciones del pasado mes de noviembre e informa que una vez que tengan el podcast subido en alguna plataforma nos pasaran el enlace.

D<sup>a</sup>. Natalia Paramo expone que la actividad del juego de la Oca que realizó la entidad Manos Unidas gustó mucho entre todos los participantes y que era muy interesante para trabajar el tema de la Solidaridad. D. Eugenio Dionisio plantea que las entidades realicen un Juego de la Oca con temática de Discapacidad y D. Javier Rodriguez ofrece los recursos materiales que necesiten para llevarlo a cabo.

D. Javier Rodríguez recuerda las actividades que se llevaron a cabo entorno al Día Internacional de las Personas con Discapacidad el día 2 de diciembre.

D<sup>a</sup> Marta Domínguez pone en valor que se tenga más en cuenta a las entidades para la elaboración del vídeo que se realizó en comen oración a ese día.

D. Javier Rodriguez plantea que se ofrezcan ideas para el siguiente vídeo y anima participar a todas las actividades.

D<sup>a</sup>. Sara Blanco pregunta si se va a continuar contando con el resto de áreas del ayuntamiento para que informen al Consejo de las tareas que se llevan a cabo desde sus áreas que tienen que ver con Discapacidad.

D. Javier Rodríguez plantea valorar reuniones extraordinarias para continuar con la participación de las diferentes áreas y seguir informando sobre las actuaciones que se están llevando o que se van a realizar desde sus departamentos. También informa que en el café de voluntarios celebrado el pasado 17 de enero, las diferentes entidades solicitaron un café extraordinario para que el Concejal de Urbanismo les informe sobre el nuevo plan de urbanismo.

#### **4.- Formación relacionada con la Discapacidad para el año 2023.**

D. Javier Rodríguez informa que desde el área de juventud se está realizando un curso de Lengua de Signo con titulación de A1 que finalizara el mes de febrero y desde la Concejalía de Participación Ciudadana se ha realizado una encuesta, que han contestado casi 600 personas, para saber preferencia sobre qué horarios, días y turnos de mañana o tarde preferían para sacar otro curso de LSE desde esta concejalía teniendo en cuenta la demanda que hay sobre este curso. Informa que desde el área de participación se va a instaurar realizar todos los años un curso de Lengua de Signos nivel inicial con titulación A1, que se realizará el primer semestre del año y durante el segundo trimestre del año se llevará a cabo un curso de Lengua de Signos nivel avanzado con titulación A2. Añade que desde la Concejalía de Juventud se quiere instaurar el curso que se realizó el pasado año, de monitores de ocio y tiempo libre especialistas en personas con Discapacidad.

#### **5.- Ruegos y preguntas**

D<sup>a</sup> Carmen Tobajas plantea hacer una carrera entorno al Día Internacional del Parkinson, que es el 11 de abril. D. Javier Rodríguez informa que lo valorará con el resto de las áreas implicadas para ver la viabilidad de la misma.

Se da por finalizada la reunión del Consejo a las 12.10 horas.